



Actas de la Asamblea General Extraordinaria de CC SUR-Vigo, jueves 10 de Julio e2014 - Museo do Mar

Presidencia : A. Bilbao (Federación des Cofradías de Bizkaia),
Secretariado : JM Robert (CC Sur)

El Presidente agradeció a los miembros por su presencia antes de darle la palabra al Secretario General para que diera explicaciones sobre las propuestas de modificaciones de los estatutos

Presentación y adopción de los nuevos estatutos :

Se informó a los miembros que la adopción de la nueva PPC suponía de facto una necesaria modificación de los estatutos del CC Sur, empezando por su nombre leal. Las modificaciones propuestas solo tienen un alcance legal, y tienen como objetivo únicamente una adecuación de los estatutos con la nueva PPC. Se buscó también con esta puesta en conformidad, una minimización de los impactos sobre el funcionamiento del CC Sur, que sean al nivel financiero o logísticos. Las modificaciones propuestas salen de un trabajo conjunto con la Comisión Europea. El punto más problemático concierne sin duda, el nuevo ratio para la designación de los miembros del Comité Ejecutivo. Ya que de momento no se ha adoptado el acto delegado que tiene que prever las disposiciones relativas al funcionamiento de los CC, una instauración rápida de este nuevo ratio parece complicado. Por eso, se propone una modificación de los estatutos que permitiría una puesta en conformidad durante el año después de la adopción de este acto delegado, lo que permitiría también respetar el calendario electoral tradicional del CC SUR. Se tendrán que aportar algunas modificaciones redaccionales a este proyecto, debido a los recién comentarios de la Comisión Europea. Ésta consideró durante la reunión que la propuesta de modificación de los estatutos era razonable, y esperó que esta modificación se hiciera en un marco consensual.

Se validaron las modificaciones propuesta. Sin embargo, habrá que corregir, por lo menos en la versión española, un doble comentario sobre la situación de las mujeres de pescadores. Además, se tendrán que aportar dos optimizaciones redaccionales a la versión española. Se debatió sobre una posible instauración de números de asientos para las diferentes estructuras dentro del grupo de la sociedad civil, propuesta que, al final no fue adoptada.





Actas de la Asamblea General ordinaria del CC SUR Vigo , jueves 10 de Julio de 2014, Museo do Mar

Presidencia: : Aurelio Bilbao (Federación des Cofradías de Bizkaia)
Secretariado : JM Robert (CC Sur)

El Presidente, A. Bilbao, agradeció a los miembros por su presencia pero, sin embargo deploró que esta reunión no hubiera podido empezar a la hora prevista, debido a la llegada tarde de algunos miembros. Consideró que estas llegadas constituyan una cierta falta de respeto para los miembros puntuales, y deseó que en el futuro, se respeten los horarios de reunión.

Informó a los miembros que dos puntos se añadirían al orden de día, sobre la integración de Oceana en el Comité Ejecutivo, así como un punto sobre el método para las próximas elecciones. Se aprobaron el orden de día con estas modificaciones, así como las actas de la Asamblea General anterior.

Presentación del 7º ejercicio de funcionamiento del CC Sur :

Trabajos realizados :

Se presentaron los principales ejes de trabajos del CC Sur durante el ejercicio pasado. Además de las temáticas de trabajo habituales (planes de gestión...) el 7º ejercicio fue marcado por la creciente relevancia del programa GEPETO así como el lanzamiento del programa SIMBAD. Se presentaron informaciones sobre la participación en las reuniones organizadas por el CC Sur, así como sobre las diferentes representaciones del CC Sur en reuniones exteriores. Se precisó que el conjunto de estas informaciones estaba disponible en el informe de actividad.

Adopción de las cuentas anuales:

El Secretariado General presentó los principales puntos importantes del ejercicio pasado. Hay que destacar en particular el cambio de método de cálculo para la subvención de la Comisión Europea, así como el cambio para la financiación del puesto de Secretariado General, con una subvención directa acordada por las regiones Francesas. Al final, se subrayó también que Cap Lorient y la Región Bretaña habían aumentado sus subvenciones al Proyecto GEPETO, lo que permitiría cubrir el conjunto de las necesidades de cofinanciación. Se presentaron los elementos contables simplificados en cuanto al funcionamiento del CC Sur, y a los programas GEPETO y SIMBAD. El resultado financiero global es de más de 67 mil euros, vinculados en mayoría a la recuperación de las provisiones dentro del Programa GEPETO. Hay que notar que, por primera vez, el CC Sur podrá reportar un remanente de tesorería para el ejercicio siguiente. Se certificaron estos elementos contables por el controlador de gestión del CC





Sur cuyos informes están disponibles en la pagina web del CC Sur. Después de haber leído las disposiciones leales obligatorias, el Secretario General propuso a los miembros validar este balance financiero, e inscribir el resultado de 67221 euros como saldo traspasado, lo que fue validado con unanimidad.

Adhesiones y salidas del CC Sur :

Durante el pasado ejercicio, adhirieron 2 estructuras y 8 decidieron dejar su participación por diversas razones.

8º ejercicio (2014-2015) :

Programa de trabajo :

El secretario General detalló las principales prioridades de trabajo para el próximo ejercicio, que se inscriben esencialmente en la continuidad de los trabajos realizados y de los retos reglamentarios. Los miembros desearon que se pusieron más de relieve la pesca artesanal y el seguimiento de algunas negociaciones comerciales dentro del programa de trabajo. Se validaron estas propuestas y el programa de trabajo.

Presupuesto :

El presupuesto presentado, se inscribe de nuevo en una lógica de continuidad y sobre los compromisos disponibles a finales de febrero. Los miembros validaron el presupuesto propuesto.

Integración de OCEANA en el Comité Ejecutivo :

Ya que están disponibles varios sitios dentro del grupo de la sociedad civil dentro del Comité Ejecutivo, Oceana, que ha postulado hace poco para entrar en este Comité, será miembro a partir de la próxima reunión.

Esta noticia conmovió a varios representantes del sector que le criticaron a OCEANO por estar demasiado apegado a la gestión ambiental del recurso. Se pidieron más precisiones en cuanto a las actividades de esta ONG, lo que se hizo durante esta asamblea General. Se debatió mucho sobre esta integración, y se demostró en particular que OCEANA no siempre se posicionaba en contra de los intereses del sector.

Calendario electoral:

A. Bilbao propuso a los miembros que el Comité Ejecutivo, durante su próxima reunión, definiera de manera precisa todos los elementos que enmarcan la próxima elección (calendario...); Los miembros validaron esta propuesta.

